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Beschlussempfehlung 
an die Stadtverordnetenversammlung 
 
 
 
Inklusion bei der documenta 15 
Anfrage der Fraktionen B90/Grüne, CDU und FDP 
- 101.19.705 - 
 
Berichterstatter/-in:  
 
Gemeinsame Anfrage 
 
Die Stadtverordnetenversammlung wird gebeten, folgenden Beschluss zu fassen: 
 

1. Wie hoch war Anteil der Menschen mit Behinderung unter allen, auch 
befristeten und geringfügig Beschäftigten der documenta 15? 

2. Welche Kooperationen der documenta 15 mit Trägern der 
Behindertenhilfe gab es und 
wie waren diese gestaltet? 

3. Welches Fazit zieht der Magistrat zur Inklusionsarbeit der documenta 
15? 

4. In welchen Bereichen sieht der Magistrat für die documenta 16 noch 
Möglichkeiten zum Ausbau der Inklusion? 

 
Stadträtin Maisch begründet die gemeinsame Anfrage und die sich anschließenden 
Fragen der Ausschussmitglieder. Frau Quanz und Herr Pflug, Vertreter des 
Behindertenbeirates, lesen die Stellungnahme des Behindertenbeirates zur Anfrage 
vor. Die Stellungnahme wird der Niederschrift als Anlage beigefügt. 
 
2. stellv. Vorsitzende Ernst erklärt die Anfrage für erledigt. 
 
 
 
 
 
Manuela Ernst Feyza Tanyeri 
2. stellvertretende Vorsitzende  Schriftführerin 




